

Midi Libre – 3 août 2021 – Maxime MOERLAND

L'émission de France 2 Télématin fait escale sur le bassin de Thau ce vendredi 06 août



Tout au long de l'année, l'animateur Loïc Ballet parcourt la France pour valoriser les producteurs locaux.

Les caméras de l'émission culte Télématin se sont posées sur le bassin de Thau, à la fin du mois de juillet, afin d'aller à la rencontre de la culture locale et des produits du terroir.

Rencontre au Mas Blais

Après un passage à Nîmes, du côté du restaurant "Le Coin", le chroniqueur gastronomique et animateur de l'émission, Loïc Ballet, s'est rendu sur la lagune de Thau pour y rencontrer Elie Blais, médaillé d'or au salon de l'agriculture. Au programme, un sujet sur les moules et les huîtres au Mas Blais de Loupian.

Cette rencontre est organisée en partenariat avec le Comité Régional du Tourisme et des Loisirs d'Occitanie (CRTL), qui promeut ses Fabuleux Voyages en Occitanie, des sélections d'excursions reposant sur la convivialité, les rencontres et la diversité des lieux. Rendez-vous sur France 2, le vendredi 6 août à partir de 6h30.



MAXIME MOERLAND
suivre ce journaliste